

Sitzungsprotokoll vom 11.12.2014

Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr

FachschaftsrätInnen:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Gary Strauß	x		
Laura Toska		?	
Jill Speith	X		
Yvonne David		?	
Kevin Schmedding		?	
Marcel Müller		?	
Marco Kalaitzis	X		
Marc Bahl	X		
Matthias Schlüter			X
Jona Galle			X
Nevi Kraljevic		?	
Claire Flender	X		
Saskia Koza	X		
Tobias Pechnig			X
Alexandra Poplavska		X	

Kooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Johannes Schwabroh	X		
Anna Behle		X	

Sonstige Anwesende:

Jakob Fortmeier
Immanuel Heymans

Externer Kassenwart:
Jan Klappert

Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:

- Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
- Post: Werbung; Rechnung für Rewe ist gekommen.
-
- Berichte: Frau Fittinghoff wird nächste Woche kommen, um über Verbesserungen im Master zu sprechen, da nur wenige neue Masterstudenten kommen. Unser Vorschlag: Es sollte auch der Bachelor verbessert werden; Jill regt zudem eine Unterschriftenliste für die WE an, da die Fachschaft bislang wenig Gehör in der WE findet.
- Räume: Alles bleibt so, wie es ist. Wir bleiben in unserem Fachschaftsraum
-
- Jill wird übernächste Woche die Angebote über Kühlschränken vorstellen.
- Außerdem: Es soll erneut die interne Geschäftsordnung vorgestellt werden, in der unter anderem festgelegt ist, wann der Rat beschlussfähig ist (). und es werden die Hauptverantwortlichen für die ESAG soll gewählt werden.0
- Jill hat einen Schlüssel und hat eine Kopie vom Konsti-Protokoll
-
- Jan Klappert wurde kooptiert
-

Top 0.1: Vorwort Martin:

Kassenproblem: Die Abrechnungen sind nicht fertig, zudem ist Gary ist am Montag zurückgetreten, sodass wir nur noch einen Kassenwart haben. Die Abrechnungen wurden daher von Jan unterzeichnet.

Aufgrund der momentanen Situation mit den Kassenwärtinnen werden für das nächste Semester keine Vorschüsse mehr an uns ausgezahlt. Wir haben alle Ausgaben selber vorzustrecken und bekommen diese Nachträglich erstattet.

Es müssen heute auf jeden Fall die Kassenwärtinnen geklärt werden und ein Stellvertreter, diese sind im Protokoll festzuhalten.

(Das Wechselgeld für Party wurde ausgezahlt.)

Es soll auf jeden Fall in der nächsten Woche eine Aussprache unter der Leitung von Martin stattfinden, damit

Jill beantragt, den Top Kassenwart vorzuziehen.
Einstimmig dafür.

Top 1: Kassenwarte:

Gary tritt offiziell von seinem Amt als Kassenwart zurück.

Es wird erneut festgehalten, dass Jan Klappert als Hauptkassenwart im Amt ist.

Neuwahl des Stellvertretenden Kassenwartes:

Es lassen sich aufstellen:

Jill Speith

Dafür: Einstimmig

Dagegen: 0

Enthaltung: 1

Angenommen: Jill wird Stellvertretende Kassenwärtin.

(Aufgaben der Kassenwarte: Haushaltsführung: Aufstellung eines Haushaltsplan, Inventarisierung; Abrechnungen von Veranstaltungen; Information des Rates über den Kontostand; Beschlüsse müssen Wirtschaftlich sein. Die Kassenwarte können sich im Protokoll gegen Wirtschaftlichkeit aussprechen (Entlastung).)

Top 2: Party:

To-do:

Wo kommen die zwei Kassen hin? Eddings? Traverse auf und abbau? Abnahme (1 Uhr)?

Hauptverantwortung SP-Saal? Helfer? Kein Bier an der Innentheke? Würstchen; wer besorgt?

Glühweintopf (noch in der FS Romanistik)? Technikrückgabe? Becher? Pfandchips? Verzehrkarten?

An und Abnahme Scherzer? DJ? Deko auf und Abbau? Jäger-Bombs? Zweiter Geldzähler?

Genügend Helfer? Ja, es sind genügend Helfer vorhanden.

Standort der zweite Kasse:

Eine Doppelkasse an den Toiletten, da der bisherige Raum nicht zur Verfügung steht.

Contra: Dort ist es unübersichtlich und zu gefährlich; vor allem Rückstau bis auf die Tanzfläche.

Alternative Option: Das Fenster im Tresenbereich, dort können dann aber nicht zu viele Fässer stehen.

Antrag: Dass die zweite Kasse am Fenster ist.

Dafür: Einstimmig.

Es wird eine zweite Kasse am Fenster vom Tresenbereich geben.

Es musste eine Geldkassette vom ASTA geliehen werden. Jill würde daher in Zukunft gerne zwei neue Geldkassetten anschaffen.

Antrag: Dass wir in Erwägung ziehen, zwei neue Geldkassetten zu kaufen.

Dafür: Einstimmig.

Der Antrag ist angenommen.

Eddings:

Marcel kauf Eddings und Tesa.

Innentheke ohne Bier?

Einstimmig abgelehnt!

Annahme SP-Saal (14 Uhr):

Marc und Sascha nehmen den SP-Saal an und kümmern sich um den Scherzer.

Übergabe SP-Saal (13 Uhr):

Marc macht Übergabe unter der Vorraussetzung, dass der Saal sauber geputzt ist.

Putzen:

Johannes, Jill, Kevin

Traverse:

Die Traverse soll so früh wie möglich aus dem Lager geholt werden. Aufbau wird stattfinden gegen 16 Uhr.

Abbau: **Sonntag**, Abbau um 14 Uhr.

Helfer:

Wir haben genügend Helfer. Sie bekommen pro Schicht zwei Verzehrkarten als Lohn.

Becher:

Wir haben noch genügend Becher in der Fachschaft.

Wir werden die Alterskontrolle an der Kasse durchführen (Bändchen). Es sollte eine Person geben, die in der Warteschlange die Ausweise kontrolliert und die Bändchen ausgibt (wenn viel Andrang ist). Jakob erklärt sich bereit.

Wir haben 1500 Pfandchips für die Party.

Verzehrkarten:

sind vorhanden, aber vielleicht nicht genug. Wir können weitere Karten im FS-Referat nachdrucken.

Antrag: Das Essen auf der Party soll gekippt werden, da sich bisher niemand um das Essen gekümmert hat.

Dafür: 6

Dagegen: 1

Enthaltung: 0

Der Antrag auf Kippung ist angenommen. Es wird kein Essen auf der Party geben.

Wir haben 140 eigene orangefarbene Bändchen. Helfer werden mit orangefarbenen Bändchen gekennzeichnet alle 18-Jährige bekommen blaue Bändchen.

DJ:

Kevin, Aron und Dominik machen den DJ und sprechen sich untereinander ab.

Schminken:

Claire und Jill kümmern sich um die Bemalung der Partygäste. Nevi hilft mit, sofern sie da ist.

Deko:

Claire und Saskia treffen sich für Deko um 14 Uhr.

Pinchen:

Wir haben genügend Pinchen (und auch genügend Becher).

Jäger-Bombs:

Es würde bestenfalls Flying Hirsch; aber **definitiv** keine Jäger-Bombs geben.

Gary macht Security und Springerdienst.

Es sollte auf die Hintertür vom ASTA-Gang geachtet werden.

Um den Wasseranschluss für den Schankwagen wird sich noch gekümmert.

Sonstiges:

Prof. Bridges konnte uns keine Mail schicken, da unser Account nicht funktioniert. Die Mail geht an Claire

Marc und Marco haben die Fachschaft geputzt und fordern auf, dass sie künftig **SAUBER bleibt!!!**

Sitzungsende: 19:45

Protokollführer: Johannes Schwabroh

Redeleitung: Gary Strauß